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Проблема выпадения волос и роста новых волнует, наверное, каждого человека. И
ответы на все вопросы о выпадении волос, об их структуре и что еще важнее, о том,
почему же они все же выпадают, может дать только профессиональный трихолог. Мы
представляем консультацию врача, являющегося специалистом именно в этой области.
Почему выпадают волосы, что с этим можно сделать и спасут ли всех нас
«чудо-ампулы», ниже.       

  Причины и их выяснение
  

Причины потери волос волнуют всех, кто с ней так или иначе сталкивается.
Врачи-трихологии на консультациях говорят в один голос, что чаще всего причина не в
наследственности, а в болезнях, гормональных нарушениях в организме, неправильном
питании и заражении организма паразитами. Лишь в некоторых случаях причина может
стать понятна сразу при осмотре. В других потребуется провести полный анализ.
Большинство трихологов советуют пройти анализ в любом случае – потому что
настоящая проблема, ставшая причиной отсутствия роста и выпадения волос может
крыться глубоко внутри организма. Но полный анализ нужен далеко не всем.

  Чудо-препараты
  

По словам трихологов, ждать реального чуда от такого препарата не стоит. На
консультации специалист сначала выяснит причину потери волос, только потом
назначит какое-то лекарство. И считать, что проблема, в независимости от ее причины,
будет решена благодаря одному составу для всех, не стоит.

  

Однако, говорить что эти ампулы и средства не эффективны, не стоит – они вполне
даже способны улучшить состояние волос, кроме того, они могут работать намного
эффективнее, чем маски или шампуни. Тем не менее, чтобы решить проблему, нужно
подойти комплексно. Ампулы в этом случае – лишь одно из составляющих лечения, и
далеко не главное.
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  Особенности средств
  

Трихологи предостерегают и от применения средств, что не могли бы подойти вашему
типу кожи головы и волос. Самолечение опасно в медицине, и не менее опасно в
условиях лечения волос. Как правило, те, кто пытается натуральными домашними
средствами вернуть шевелюре рост и пышность, приходят к трихологу уже не с
выпадением волос, а с повреждениями кожи головы, вплоть до химического ожога.
Ничего хорошего от неподходящего вам шампуня не будет.

  

 2 / 2


